

QUI SOMMES NOUS ?



NOM : GUIBOUT

PRENOM : Pascal

PSEUDO : CALOU DAKAR

**PROFESSION ET ADRESSE (facultatif) : POSTIER
26 rue du Gal de Gaulle 72190 COULAINES**

DEPUIS COMBIEN DE TEMPS FAITES VOUS DU MODELISME ?

Oulah !!! Petit (je le suis toujours) je fabriquais des chars, avions, jeeps 1/72, qui finissaient en vrac car ils participaient au combat que je menais contre un de mes amis. Vous le savez, les généraux ne sont pas économes des autres. Donc je n'ai plus rien.

1981, je pars à l'armée et je m'emm... à cent sous de l'heure. Dans notre chambre un gars fait des maquettes. J'ai fait pareil, motos, autos... Après Paris retour dans la Sarthe en 1985 où je rencontre les membres d'un club qui s'appelle LE MANS MINI VOITURE.

Cela va vous surprendre, mais je monte des modèles 24H. Je fais toujours parti de ce club, j'en suis même désormais Président.

De part mon métier, je fais la connaissance d'un amateur qui court le DAKAR sur un TOYOTA BJ (je l'ai fait en maquette). J'aurai pas du, car depuis, je marche au DAKAR 7 jours sur 7 quasiment et c'est MA détente, mon bol d'air, mon bac à sable. MON REVE.

Petit, sur les épaules de mon grand père, je pouvais citer toutes les marques de voitures. Avec lui au 24HEURES du Mans, je devais avoir 5 ans et Chaparal m'a marqué à vie.

Depuis, j'y ai emmené mes enfants avec des casques pour les oreilles et ils aiment la bande de malades qui gravitent dans notre maison durant cette semaine Sainte.

Je vais y emmener GABIN dès qu'il va pouvoir, même si je soupçonne mes enfants de vouloir le faire avant moi.

LE MANS / DAKAR, une seule ligne droite.

DU SABLE DANS LES HUNAUDIÈRES.

ETES VOUS PLUTOT UN MONTEUR DE KITS, UN FURIEUX SCRATCHEUR, UN ACCUMULATEUR DE PROJET, UN PEU DES TROIS ?

ACCUMULATEUR sans aucun doute. Monteur c'est sûr, même si je mesure que mon empressement nuit à la qualité de certains montages. J'aime scratcher et pour le moins modifier. Donc un peu des trois mon général.

COMBIEN AVEZ VOUS DE MODELES EN TOUT (KITS ET TRANSFO) ?

COMBIEN ? En écrivant cela ici, c'est un truc à se facher avec Catherine...

Bon, elle le sait que son mari est fou, alors au moins 1000 de monter et deux ou trois cents modèles, planches, bases dans mes placards. Ca c'est pour le DAKAR. Mais j'ai des restes du Mans, de rallye.

POURQUOI LE RALLYE RAID ?

Parce que je me suis vu à la place des concurrents dans leurs voitures de Monsieur et Madame « tout le monde ». Je m'imaginai le faire (c'est mon fantasme sexuel).

J'y ai rencontré tellement de gens passionnés.

Y A T'IL UN MODELE DONT VOUS ETES LE PLUS FIER ET POURQUOI ?

Celui que je n'ai pas encore fait.
Mon Mitsu Tambay, car tout le monde le demande.

REMARQUES A PROPOS DE RALLYE RAID 43 ?

DES FOUS , DES MALADES, qui ne veulent pas se soigner.
Une vie, ma vie. Des rencontres, des décisions, des discussions (animés), des membres fantastiques avec nos qualités et nos défauts, des fidèles, des amis, voir de la famille.

J'aimerais plus de participation pour le moins sur nos réseaux, ça nous encourage, ca nous motive.

Manque de réactivité (je parle pour moi).

QUEL MODELE AIMERIEZ VOUS VOIR REDUIT AU 1/43E ?

En un mot, ou en cent pages ?

La totalité du plateau 2008. Grrrrr !!!!!!!!!!!!!!!

OUPS ! Désolé, je ne sais pas faire court.